

Desde aquella ventana se veía la inmensidad del valle cubierto de tenue luz. El juguete riachuelo reflejaba destellos de plata. Cerca de la casa, junto al sauce, Peter acompañándose de guitarra cantaba dulce melodía mientras sus ojos no dejaban de mirar al ventanal.

Paschy se acercó amenazadora y en el colmo de la indignación le dió una tremenda bofetada:

—¡Cómo has podido! — le gritó.

—¡Pero Paschy! — dijo él.

Ella sin oírle y hecha una furia llegó a la cómoda y del cajón extrajo una diminuta pistola:

—Vete Peter — le dijo apuntándole — No quiero verte más.

Peter quitó el sombrero y lo entregó a la muchacha del guardarropa. Bajó los tres peldaños que conducían al comedor y se sentó junto a la chica rubia.

Después de unos segundos, el Presidente levantándose intentó hablar pero alguien le quitó el teléfono:

—Oiga Jefe — dijeron al otro lado del hilo — Se trata de un crimen.

Un furioso toque de trompeta. La orquesta estaba en plena actuación y la pista llena de parejas.

Peter y Paschy bailaban al compás de la dulce melodía:

—¿Recuerdas Peter cuando vinimos por primera vez? — dijo ella.

—Lo recuerdo Paschy y además...

Pero Peter no pudo terminar la frase: la ola avanzó hasta ellos y tumbó la embarcación.

Las mujeres chillaban mientras los hombres intentaban poner el coche en marcha.

Una silla fué lanzada contra la ventana rompiendo los cristales.

La abuela sentada en su enorme butaca hablaba pausadamente a todos los reunidos:

—Cuando lo hayais meditado... — les dijo.

Mas el chillido de una sirena ahogó sus palabras y entonces, mediante un fuerte viraje y tremendo patinazo, Peter evitó ser arrollado por el tren.

Paschy sonrió alegre.

Peter sonrió también.

Varias personas más sonrieron y hablaron sin que se les oyese pronunciar palabra.

Un caballo junto a la pradera.

Un tremendo puñetazo.

Una escena de amor.

Otro caballo junto a la pradera.

Una sala de baile.

Un escalofriante choque de coches.

Paschy que ríe.

Unos señores que se van y... *proximamente en este salón*

Se encendieron las luces y estuvimos unos momentos mirando al suelo. Nos restregamos los ojos y pesadamente nos levantamos.

Sorteando piés y rodillas alcanzamos el pasillo y desde allí, lentamente y empujándonos unos a otros, pasamos al vestíbulo a fin de aprovechar el descanso y fumarnos un cigarrillo.

Y todos los compañeros, sugestionados por aquel formidable embrollo de escenas, nos afirmamos en la idea de volver al mismo salón el día en que presentasen «Paschy», la película que, a no dudar, alcanzaría un éxito apoteótico.

LIIF ODALL.

Rincón del ajedrecista Un viernes en el Oriente PUJOL-VIÑOLAS

Con enorme interés fué esperado este encuentro; al frente de Pujol, Campeón Local de estos últimos años, Viñolas, experimentado y hábil jugador que estuvo hasta hace poco entre las primeras figuras del ajedrez español tales como: Villardevó, Cherta, Llorens etc. Su gran confianza en si mismo quizá hace que no dé demasiada importancia a la apertura que Pujol (que tiene las blancas) desarrolla conforme tenía previsto; veamos: 1, P4D-P4A R; 2, A5C-P3TR; 3, A4T-P4CR 4, P3R... si las negras toman el alfil las blancas dan mate, pero Viñolas sale airoso de esta celada y más tarde consigue ventaja material que compensa a su gran falta de desarrollo. A mi modesto entender, el incidente originado por la ausencia del árbitro, hizo que al volver Viñolas junto al tablero, no viera la necesidad de hacer ¡TXC! que le hacía alcanzar una desairada posición que bien podría hacerle ganar, al no hacerlo Pujol con una destreza muy suya, con solo dama y caballo amenaza un mate que las negras no pueden parar y abandonan. Pudimos observar que el juego que ambos efectuaron estaba muy por debajo de lo que pueden jugar ¿nervios? Creo que no; pero sí necesidad de huir de situaciones conocidas y cómodas. Y, no terminaré mi pequeño comentario sin hacer honor a la verdad: En esta partida no hubo un decidido dominio de las blancas como dió a entender Peón... Caminero en su reseña Le aconsejo un poquito de imparcialidad. — Sch.

NOVEDADES GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

BARBERIA **BASART**

miscelánea de ACTUALIDAD

Baile de Primavera. — Como estaba anunciado el sábado día 31, tuvo lugar el baile organizado a beneficio del Montepío del Cuerpo General de Policía.

El salón estaba profusamente adornado.

Asistió una selecta y nutrida concurrencia, resultando una fiesta muy agradable que dejó grato recuerdo a todos los asistentes.

Nuestra más efusiva felicitación a los organizadores de tan bella fiesta.

Boda. — Para fecha próxima está anunciada la boda de nuestro buen amigo Roberto Valent Pascal con la simpática señorita Olga Gay Ferran.

Nuestra enhorabuena a los futuros contrayentes.

Fiestas Lasalianas — El Director y profesores del Colegio de S. José de esta ciudad invitan de un modo particular a todos los antiguos alumnos del referido colegio a los actos solemnes que tendrán lugar en Gerona el próximo domingo, día 15

de los corrientes, con motivo del III Centenario del Nacimiento de S. Juan Bautista de La Salle. Para detalles, dirigirse al Rdo. Hno. Director del antedicho colegio.

Religiosas — El próximo domingo día 15, a las 8'30, tendrá lugar la Primera Comunión privada en la Iglesia Parroquial de esta ciudad.

Vacunación. — Tenemos noticia de que el B. O. de la Provincia ha publicado una Circular del Gobierno Civil, ordenando la apertura de la campaña de vacunación antirrábica de los perros. Oportunamente daremos cuenta de sus pormenores, así como del lugar y horas en que se practicará dicha vacunación.

Natalicio. — El hogar de los esposos Juan Carbonell Fornós — Pilar Carreras Algans, se ha visto alegrado con el nacimiento de un robusto niño, primer fruto de su matrimonio.

A los felices padres y abuelos nuestra cordial enhorabuena.

Los actos que, bajo el signo del Libro, se celebrarán próximamente, prometen revestir excepcional importancia

Aun cuando en el momento de cerrar esta edición, no ha podido todavía el Instituto facilitarnos mayores detalles sobre las solemnidades que organiza con motivo de la próxima Fiesta del Libro, sabemos que la participación al Certamen Literario ha sido en cuantía y calidad realmente excelente.

Por lo que respecta a la Exposición del Libro Guixolense

— primera manifestación que de esta clase se celebra en nuestra ciudad — han logrado sus organizadores reunir sobre un centenar de volúmenes, que van desde el ejemplar de lujo, ricamente editado, hasta el más raro y curioso.

Digno exponente todo ello de la gran labor que, bajo el patrocinio municipal realiza la nueva Institución en pro de nuestra cultura ciudadana.

A. M. C. O.

MATERIALES PARA CONSTRUCCION

Transportes Reunidos

Paquetería - Encargos
Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Hostal de La Gavina

Simón ARARÁ

ESPARTERIA Y MUEBLES

Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros

II Concurso de carteles simbólicos de los Homenajes a la Vejez.

PREMIOS:

- 1.º de 10.000 Ptas.
- 2.º de 8.000 »
- 3.º de 6.000 »
- 4.º de 4.000 »

Varios accésits de Ptas. 2000
Quedan invitados a este Concurso, todos los artistas locales, los que podrán pasar a recoger las instrucciones en las Oficinas de esta Sucursal, Rambla Vidal, 12.

Farmacia de turno

El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Rodas.

Agencia Gerona

Representante en esta ciudad:
J. GIMBERNAT - Maragall, 142.º

Club Guixolense de Ajedrez

RESULTADOS DEL CAMPEONATO SOCIAL

5.ª Jornada

Primera Categoría

Basart, pierde ante Pujol en partida fácil para el segundo.

Callicó, en una partida muy dura, vence a Bosch.

Fonts, el actual Subcampeón, gana a Gruart.

Alsina - Algans, vence el segundo.

6.ª Jornada

Gruart que perdió cuatro partidas con evidente mala suerte gana fácilmente a Maura.

Bosch, en partida muy igualada, pierde con Fonts.

Pujol, el actual Campeón, pierde con Callicó, el cual continua imbatido y por con-

siguiente líder del Campeonato.

Viñolas vence a Basart.

7.ª Jornada

Al terminar esta jornada, de gran importancia para el título de Campeón, en que se jugaba la partida Callicó - Viñolas, de gran trascendencia para los dos De haber resultado vencedor el primero se hubiera proclamado virtualmente Campeón; al vencer Viñolas, dando muestras de su gran clase, se impuso sobre el joven Callicó, que a pesar de su derrota, no desentonó en ningún momento, empleando su juego defensivo que le ha dado tantas victorias.

Fonts al vencer a Pujol, queda muy bien clasificado para disputarse los primeros puestos.

Por incomparecencia de Alsina, Gruart se adjudica los tres puntos.

Bosch vence a Maura.

Clasificación sobre partidas jugadas

	Ganadas	Tablas	Perdidas
Viñolas	5	0	1
Callicó	5	0	1
Fonts	4	1	1
Pujol	3	0	3
Bosch	3	0	3
Basart	2	1	3
Algans	2	1	3
Gruart	2	1	4
Maura	1	0	5
Alsina	0	0	6

Peón... Caminero

MONTCLAR

Carnet del Excursionista

Domingo día 15

Excursión matinal al Montclar y Carcaixells.

Salida: 7'30 h. Plaza del Monasterio
Vocal: S. Oliver.

Noticario del Mar

MOVIMIENTO DE BUQUES

«Corazón de Jesús», procede de Aguilas; «Montjoy», procede de Málaga; «Paquito Vera», procede de Málaga; los tres destinados a Barcelona; «Minerva», procedencia Barcelona y destino Valencia.

J. A. R.

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17

IMPRESA BARNES - PALAMOS